

Media sosial “Line” memiliki peran dan fungsi terhadap mahasiswa. Peran media sosial ini yaitu untuk eksistensi diri setiap masing-masing mahasiswa, sedangkan fungsi media sosial untuk mahasiswa yaitu untuk *update* berita terbaru, *style* terbaru agar tidak tertinggal zaman, mencari informasi tugas dan menghemat biaya hidup karena hampir semua mahasiswa memiliki telephone pintar, sehingga jika membutuhkan apapun tinggal chat, atau telephone dari layanan gratis yang disediakan pada media sosial “Line”. Keberadaan media sosial “Line” ini sangat berpengaruh dalam kehidupan mahasiswa. Selain dampak positif, juga terdapat dampak negatif yang ditimbulkan dari media sosial ini. Salah satunya adalah munculnya *Emoticon* lesbian, gay, biseksual, transgender (LGBT).

Tak dapat dipungkiri bahwa yang berkenaan dengan *emoticon* yang bertemakan LGBT tersebut, banyak menarik perhatian khalayak. Secara tidak langsung persoalan tersebut memberikan wawasan kepada khalayak mengenai *emoticon*, sehingga hal ini menimbulkan terbentuknya opini publik.

Opini publik terbentuk karena adanya stimulus sehingga mengharuskan individu untuk memberi respon terhadap stimulus tersebut. Dengan adanya berita mengenai *emoticon* LGBT tersebut, peneliti pernah menjumpai beberapa mahasiswa berceloteh atau berkomentar tentang adanya *emoticon* LGBT pada media sosial “Line” dengan komentar yang berbeda-beda. Peneliti melihat dan mendengar perbincangan mahasiswa tentang persepsi mereka terhadap *emoticon* LGBT pada media sosial “Line” yang mengatakan kekesalannya salah satunya ternyata *Line* mendukung dengan adanya golongan LGBT bahkan ada yang mengatakan aku enggak mau lagi pakai media sosial “Line”.

Beberapa pendapat lain mengungkapkan kekesalan terhadap media sosial “Line” karena di dalamnya terdapat sejumlah *emoticon* yang mengilustrasikan gambar dua orang laki-laki yang berciuman, berpelukan, mengeluh, hingga marah-marah. *Emoticon* tersebut seolah-olah menunjukkan bahwa mereka adalah pasangan sejenis. Hal ini yang diduga bahwa media sosial “Line” mendukung hubungan sesama jenis dan transgender.

Berdasarkan hal tersebut, banyak reaksi bermunculan dari pengguna media sosial “Line”, khususnya para pengguna media sosial “Line” yang berusia 18-22 tahun dapat disebut juga remaja akhir. Karena pada kategori usia tersebut sudah mulai tanda-tanda penyempurnaan jiwa seperti tercapainya identitas diri, tercapainya puncak perkembangan kognitif maupun moral.²

Dalam pengkajian dan pengembangan ilmu-ilmu Komunikasi Penyiaran Islam, mahasiswa dituntut untuk dapat menguasai prinsip-prinsip komunikasi media, mampu melakukan pelacakan, menganalisis pesan komunikasi media, dan meningkatkan peran mahasiswa di bidang komunikasi dalam aktivitas dakwah. Dilihat dari pokok permasalahan mengenai adanya *emoticon* LGBT pada media sosial “Line”, mahasiswa komunikasi penyiaran Islam dikira mampu dalam menganalisis dan melacak *emoticon* LGBT yang dikeluarkan oleh media sosial “Line”.

Dengan adanya fakta tersebut peneliti tertarik untuk melakukan penelitian ini yakni mengenai Opini Mahasiswa Prodi Komunikasi Penyiaran Islam Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya Terhadap *Emoticon* LGBT (Lesbian, gay, biseksual, transgender) pada media sosial “Line”.

² Santrock, W. Perkembangan Anak. (Jakarta : PT. Gelora aksara Permana, 2007), hlm:

stimulan sehingga seseorang dapat mengharapkan dan memperkirakan kesesuaian antara pesan dan reaksi komunikan.

H. Sistematika Pembahasan

Untuk memberikan gambaran yang utuh dan terpadu atas hasil penelitian ini, maka sistematika penulisan makalah ini dibagi dalam lima bab. Adapun rinciannya sebagai berikut :

1. Bab I, merupakan bagian pendahuluan yang berisi konteks penelian, fokus penelitian, tujuan penelitian, manfaat penelitian, kajian hasil terdahulu, definisi konsep, kerangka pikir, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.
2. Bab II, Kajian Teoritis. Dalam bab ini akan membahas tentang teori yang rtelevan dengan fokus penelitian yang dikaji, juga penelitian terdahulu.
3. Bab III, akan menyajikan data tentang subyek, obyek dan lokasi penelitian dan deskripsi data penelitian.
4. Bab IV, Dalam bab ini akan menjelaskan gambaran umum mengenai Opini Mahasiswa Tentang *Emoticon* LGBT (lesbian ,gay, biseksual, transgender) pada media sosial Line. Deskripsi hasil penelitian dan teknik analisis data juga pembahasan menegenai keterkaitan antara hasil penelitian dan teori.
5. Bab V, penutup. Hasil pembahasan dalam penelitian ini akan dipaparkan dalam bagian kesimpulan yang merupakan penegasan jawaban pokok problematika yang diangkat dan

